
 

 

 

OF CONTRAF CUT 06419                                                                              São Paulo, 19 de junho de 2019. 

 
Ao 
Conselho Deliberativo da Cassi 
A/C do Sr. Presidente Sérgio Faraco 

 
             Senhoras e Senhores Conselheiros 

Tomamos conhecimento nesta Confederação de pauta desse Conselho Deliberativo para decisão 
acerca do aumento nos percentuais e critérios da co-participação dos associados da Cassi sobre consultas e 
exames. 

A co-participação, desde que foi criada, teve sempre o caráter educativo e os aumentos nos 
percentuais está trazendo um caráter punitivo jamais observado, uma vez que os associados que mais 
precisam estão pagando valores cada vez maiores, agravando a quebra da solidariedade. 

             Somos contra o aumento da co-participação e defendemos, inclusive, que esta seja reduzida 
gradativamente e isenta a todos os participantes do Programa Estratégia Saúde da Família, como forma de 
incentivo à integração nos programas de prevenção que a Cassi desenvolve. 

             Orientamos, recentemente, a aprovação de uma proposta que garantia entrada de novos recursos 
financeiros na Cassi e continuaremos defendendo que a solução se dê de forma negociada. Para isso, já 
enviamos ao Banco do Brasil, patrocinador da Cassi, um pedido de reabertura das negociações. 

             Pelas razões acima expostas, pedimos que seja rejeitado o aumento de co-participação e que não 
seja descaracterizada a forma de cobrança nem o limite de 1/24 mensal sobre os salários, historicamente 
estabelecido. 

 

 
           Saudações, 

Wagner Nascimento 
Coordenador da CEBB 

  
Gustavo Machado Tabatinga Junior 
Secretário Geral 

  
Juvandia Moreira 
Presidenta 


